



Cámara de Diputados votará hasta diciembre reforma electoral en México



El coordinador de los diputados del gobernante partido Morena, Ignacio Mier Velazco, informó este martes que la discusión en el pleno de la reforma electoral enviada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se pospuso para el próximo martes 6 de diciembre.

El debate estaba originalmente programado para este martes 29 de noviembre, pero luego de algunos cambios a la iniciativa, se decidió aplazar la discusión con el fin de ampliar el tiempo de análisis de la reforma.

"Por prudencia y dar tiempo para el análisis del dictamen de reforma electoral, aprobado en comisiones, los coordinadores de la Coalición Juntos Hacemos Historia acordamos pedir a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados que dicho proyecto sea abordado el próximo martes", escribió Velazco en su cuenta de Twitter.

Anteriormente, tres comisiones de la Cámara de Diputados de México aprobaron el dictamen de la reforma constitucional en materia electoral, en propuesta que apoya el Gobierno federal y la bancada del partido Morena y se espera que este martes suba al pleno del órgano legislativo.